

## Di Usia ke 68 Lalu Lintas, Satlantas Polresta Mataram Siap Berikan Yang Terbaik Untuk Masyarakat

Syafruddin Adi - MATARAM.JOURNALIST.ID

Sep 26, 2023 - 11:52



*Syukuran Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke 68 tahun 2023 di Sat Lantas Polresta Mataram, (26/09/2023)*

Mataram NTB - Tak ketinggalan seperti Satuan Lalu Lintas (Sat Lantas) Polres lainnya di Polda NTB dan bahkan di Seluruh Indonesia, Sat Lantas Polresta Mataram juga menyelenggarakan Syukuran Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke 68

tahun 2023 di Depan Kantor Sat Lantas Polresta Mataram, Selasa (26/09/2023)

Syukuran yang diselenggarakan dengan sederhana tersebut dihadiri Kapolresta Mataram, Wakapolresta Mataram, Para PJU Polresta Mataram serta seluruh Personel Polisi Lalu Lintas (Polantas) Polresta Mataram.

Usai kegiatan, Kasat Lantas Polresta Mataram Kompol Bowo Tri Handoko S.IK., Kepada awak media mengatakan rasa syukurnya atas Syukuran dalam rangka Hari lalu lintas Bhayangkara ke 68 tahun 2023 dapat dilaksanakan meskipun dengan sangat sederhana.

"Ini bentuk rasa syukur sebagai personel Polantas Polresta Mataram,"ucapnya.

Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke 68 tahun 2023 mengambil tema Modernisasi Pelayanan Polantas Presisi Mengawal Pemilu Damai Untuk Indonesia Maju.

Ia berharap di usia ke 68 apa yang dicita-citakan seperti dalam tema diatas dapat terwujud. Tentu membutuhkan suport dan dukungan terutama dari masyarakat.

Menyambut Hari lalu lintas Bhayangkara ke 68, Sat Lantas Polresta Mataram telah melakukan berbagai kegiatan yang diharapkan bermanfaat bagi masyarakat seperti Anjongsana kepada Purnawirawan Polri, melakukan bakti sosial berupa pendustrian air bersih bagi masyarakat yang membutuhkan di wilayah Lingsar, Pembagian sembako untuk masyarakat yang membutuhkan dan bakti kesehatan seperti pemeriksaan kesehatan gratis dan donor darah.

"Kegiatan tersebut telah dilaksanakan sebagai rangkaian kegiatan Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke 68 sebagai bentuk kepedulian Polresta Mataram kepada Kota Mataram dan masyarakatnya,"jelas Bowo

Kedepan pihaknya berharap dan akan berusaha untuk mewujudkan pelayanan terbaik kepada masyarakat terutama dalam kaitan berlalu lintas, pengawalan terhadap berbagai kegiatan yang diselenggarakan pemerintah dan masyarakat seperti Event MotoGP yang sebentar lagi akan dilaksanakan.

"Saat Lantas Polresta Mataram siap memberikan Pelayanan lebih baik kepada Masyarakat,"pungkasnya.(Adb)